

04.06.2014 - 16:45 Uhr

## Media Service: Sohn von Eric Tvetter: Rennfahrer mit neuem Rennstall

Zürich (ots) -

Der Sohn von UPC-Cablecom-Chef Eric Tvetter ist gemäss «Handelszeitung» schnell unterwegs. Der 19-jährige Ryan Tvetter bereitet seine Karriere als Autorennfahrer über die Tvetter-Familienfirma ETC Ventures vor. Tvetter Junior fährt seine zweite Saison in der Formel Renault. Kürzlich wechselte Ryan Tvetter den Rennstall. Neu ist er bei der traditionsreichen Josef Kaufmann Racing unter Vertrag, wie einst die Formel-1-Rennfahrer Gerhard Berger, Esteban Gutiérrez, Nico Hülkenberg oder der Schweizer Sébastien Buemi. Gut möglich also, dass der rasende Tvetter bald schon in einem Formel-1-Boliden Platz nimmt.

Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100757153> abgerufen werden.